

Cartago, 6 de enero del 2021

Universidad Latinoamericana de la Ciencia y la Tecnología – Facultad de Derecho

A quien corresponda:

Por medio de esta carta hago constatar que yo, Jose Francisco Arce Sánchez, Filólogo Bachiller de la Universidad de Costa Rica, miembro de la Asociación Costarricense de Filólogos, carné número 339, he finalizado con la revisión filológica del artículo: **“Representación del Estado en la aplicación de medidas alternas en el proceso penal en delitos contra la hacienda pública”**. Creado por la autoría de la señorita Erika Hamers Araya

Atentamente

José Francisco Arce Sánchez

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Jose Francisco Arce Sanchez', written in a cursive style.